



La Voz de Galicia

Cruz Roja organiza en Portobravo unas jornadas sobre la diabetes

Fecha: 11/12/02

URL: http://www.lavozdeg Galicia.es/ed_barbanza/noticia.jsp?CAT=121&TEXTO=1362881

La asamblea de Cruz Roja de Noia ha preparado para este viernes una sesión de trabajo en torno a la **diabetes**, que se celebrará en Portobravo, concretamente en el salón de plenos del concello de Lousame. La jornada se divide en dos partes diferenciadas. En primer lugar, la presidenta de la Asociación Compostelana de la Diabetes, Teresa Lor, dará una charla sobre la enfermedad y, después, se efectuarán pruebas de detección a aquellas personas que lo deseen. Personas mayores La actividad va dirigida, principalmente, a los habitantes de la parroquia de Lousame mayores de sesenta años y se enmarca en un programa de envejecimiento saludable. La experiencia se desarrollará entre las seis y las ocho de la tarde.

La trabajadora social de Cruz Roja noiesa, Silvia Cao, anunció que en los próximos meses se repetirá esta iniciativa en las demás parroquias del municipio de Lousame. Hasta ahora, se llevó a cabo sólo en Camboño, hace unos días.
(corresponsal noia)